## 三勲小だより

令和2年5月26日(火)



## <5月21日(木)の校長の話(校内放送)>

おはようございます。今日も元気な皆さんに会えて先生たちはとてもうれしく思っています。今まで長い間お家で過ごしてきましたね。たくさん勉強したり、いろいろな本を読んだり、お家のお手伝いをしたり、自分の好きなことに時間をかけて取り組んだりできましたか。また、おすすめの運動も紹介しましたから、お家で体力づくりをした人もいたと思います。学校では時間割があって、チャイムが鳴ったら次のお勉強をしますが、お家ではもちろんチャイムは鳴りません。長い時間をどのようにして過ごすかを自分で考えて実行するという、難しいことを皆さんは頑張ったのですよ。

また、お休みの間は、新型コロナウイルス感染症にかからないように、どこかに行く時にマスクをつけたり、アルコール消毒をしたり、手洗い・うがいを何回もしたり、人が集まるところになるべく行かないようにしたりするなど、お家の人と一緒にいろいろなことに気をつけたことだと思います。大人も子どももみんなで気をつけたり我慢したりしたので、今、日本では少しずついつもの生活が戻ってきています。三勲小学校でも、いよいよ今日から学校に通うことができるようになりました。

でも、これからもみんなで気をつけたいことがあります。少しずつ感染症にかかる人が減っていますが、新型コロナウイルスがなくなったわけではありません。目に見えないコロナウイルスが人から人にうつらないようにするためには、きちんとマスクをつけること、お友達に触ったり近づきすぎたり、大きな声で話をしてつばを飛ばしたりしないようにすることが大切です。(「マスクをつける」「人にさわらない」「人に近づきすぎない」「大きい声を出さない」)この四つはこれまで言っていた「手洗い・うがいをする」ことと合わせて、特によく覚えておきましょう。授業のやり方も今までと違ってくると思いますので、先生の言われることをよく聞きましょう。また、「コロナ」や「ウイルス」などという言葉を使って人を嫌な気持ちにしたり、それ以外のことでも人の嫌なことを言ったりしたりすることも絶対にあってはいけませんね。そんな人はこの学校にはいないと思います。

皆さんは、今、自分や人の健康や命を守るためにはどうすればいいかということを勉強しています。コロナウイルスだけでなく、このことは、これから皆さんが生きていく上で、一番大切なことです。先生に言われなくても「自分から」いろいろなことに気をつけることができるといいですね。

新しい学年、クラスになってすぐにお休みになりましたが、やっと一緒に過ごせるようになりました。マスクをつけていても、お話がたくさんできなくても、優しい気持ちや一緒に頑張ろうねという気持ちはきっと人に伝わります。これから、また、新しいスタートです。みんなが学校に来るのが楽しいなあと思えるようないいクラス、学年、学校をつくっていきましょうね。